

定例会だけじゃない!
議会の動き

ようこそ東浦町へ！ 3つの議会が視察来庁

正副議長が歓迎挨拶を行い、政策課、人事課、DX課、住民課、商工農政課の職員と議会広報特別委員会の正副委員長が丁寧に説明を行いました。

日付	議会名	視察内容
10/16 (木)	福岡県糟屋郡新宮町議会	住民サービスの向上と職員の働き方改革の両立に向けた取り組み
10/24 (金)	神奈川県厚木市議会	議会だより編集
10/31 (金)	愛媛県伊予郡砥部町議会	ウェルネスバレー構想



10/16木 福岡県糟屋郡新宮町議会



10/24金 神奈川県厚木市議会



10/31金 愛媛県伊予郡砥部町議会



傍聴席の耳と目 傍聴された方にアンケート

傍聴された方にアンケート用紙を配付し、ご意見・ご感想を聞きました。今定例会では33人に回答いただきました。一部を要約して紹介します。

名古屋半田線、
知多刈谷線の
説明会を。
地元説明が必
要です。

多文化共生社会は良いこと
だが対策が必要。予測される
近未来に対し、一般質問に絡
め町の体制を追求しないのは、
議員の質の問題です。

町内の課題、今後の
取り組み等に関して、住民に寄り添う
前向きな姿勢を改
めて認識するこ
とができます。

一般質問は基本論が主
であるが、もう少し具
体論も入れないと。
質問者と答弁者の自己
満足で終わっているよ
うに感じる。

ぜひ傍聴いただきアンケートにご協力ください！

いただいたご意見・ご感想は、議会事務局だけでなく、議員と町
当局にも共有しております！ぜひ傍聴いただきアンケートに
ご参加ください！次の定例会日程は裏表紙でご確認ください！

NEWS

議員の登退庁がひと目で わかるようになりました！

議員登退庁システムを導入し、リアルタイムな登退庁状況をWEB上で公開しています。また本庁舎1階ロビーのモニターでも公開中です。



町議会議員
登退庁はこちから

お詫びと訂正

議会だよりひがしうら令和7年11月1日号(NO.227)に掲載した「一般会計決算の円グラフ」(P2)において、教育費及び土木費の説明文に誤りがありました。お詫びして訂正いたします。

【誤】

教育費：道路、公園、橋、町営住宅等にかかったお金

土木費：学校教育、生涯学習、スポーツ振興等にかかったお金

【正】

教育費：学校教育、生涯学習、スポーツ振興等にかかったお金

土木費：道路、公園、橋、町営住宅等にかかったお金